

## 桜川市ドッジボール協会が創立

4月1日に、大和中央公民館で桜川市ドッジボール協会創立総会が行われました。

子どもたちが、心身ともに健康に成長することを目的として創立され、今後は県内外20チームによる協会主催大会の開催や、市内3チーム（岩瀬ドッジスターズ、桜川ZERO、真壁ウイングス）の合同練習会などを実施していきます。



桜川市ドッジボール協会創立総会に出席した皆さん

4月1日

## 雨引山楽法寺でマダラ鬼神祭

4月8日に、日本二大鬼祭の1つであるマダラ鬼神祭が、雨引山楽法寺で行われました。この祭りは、兵火により楽法寺が焼失した際に、馬にまたがったマダラ鬼神が大勢の鬼たちを指図し再建したという古事にちなんだものです。

境内では、マダラ鬼神と鬼たちが竹矢来の中で鬼踊りをみせ、本堂からは破魔矢を放ち、参詣者や見学者を魅了しました。



竹矢来の中で鬼踊りをみせるマダラ鬼神と鬼たち

4月8日

## 交通安全県民運動模範推進者の5人に

### 県知事から感謝状

平成29年度交通安全県民運動模範推進者として、羽黒小学校の学校支援ボランティアの水沼俊夫さん、中原實さん、明田川悦朗さん、梅嶋幸次さん、小松崎ひろみさんが、茨城県知事から感謝状を贈呈されました。

贈呈を受けた皆さんは、児童の登下校の見守りなどを毎日実践し、交通安全推進に献身的に努められてきた功労が認められました。



(前列右から)水沼俊夫さん、中原實さん、明田川悦朗さん、梅嶋幸次さん、小松崎ひろみさん

4月19日

## 大和道場が

### 茨城県少年空手道選手権で大活躍

常陸大宮市で開催された、茨城県少年空手道選手権大会小学生・中学生の部に、大和道場(高久地区)の選手たちが出場し、好成績を収めました。同大会の、個人戦・団体戦で活躍した13名の選手たちは、全国空手道選手権大会の出場が決まりました。

全国空手道選手権大会は、8月4日(土)～5日(日)に宮城県で開催され、出場選手の活躍が期待されます。



茨城県少年空手道選手権大会で活躍をみせた大和道場の選手たち

4月22日

## 特別養護老人ホーム さつき荘

ショート・ステイ (短期入所) ご利用いただけます

お問い合わせ TEL 0296-75-3221

## 時間講師 大募集!

個別指導で国内最大規模の明光義塾で、子どもたちのサポートをしながら、自分自身の成長に繋がるお仕事です。勤務地は岩瀬教室・笠間教室、面接は岩瀬教室にて行います。まずは、お気軽にお電話下さい。



個別指導 明光義塾

岩瀬教室 ☎0296-75-4119 受付:月～金(祝日含む) 14:00～21:00